

CAMPO DE MONTIEL

Durante la visita realizada por Juan José Fuentes a cuatro municipios de la comarca

El delegado de Industria destaca la colaboración para el desarrollo municipal

El delegado provincial de Industria y Tecnología, Juan José Fuentes, ha destacado la colaboración institucional como un elemento fundamental a la hora de poner en marcha determinados

proyectos, tal y como ha sucedido en Puebla del Príncipe, donde gracias a la coordinación entre la administración local y la regional inauguró dos viviendas rurales.

Para la realización de estas infraestructuras de titularidad municipal, se desarrollaron dos talleres de empleo y para su equipamiento y mobiliario la Consejería de Industria y Tecnología aportó una subvención de 12.000 euros.

No obstante, dada la demanda existente en esta localidad, ya se está construyendo un nuevo alojamiento rural para el que el alcalde, Ramón González, solicitó una nueva ayuda económica que permita la equipación del mismo.

En este sentido, Fuentes mostró su satisfacción ante proyectos que contribuyen a generar riqueza en comarcas deprimidas como la del Campo de Montiel. En este caso, además, se constata que el Turismo se presenta como una alternativa real a tener en cuenta, advirtió.

A continuación, el delegado comprobó las inversiones realizadas por el Gobierno regional en el paraje de Mairena de esta localidad, consistentes en electrificación, alumbrado público e instalación de mobiliario exterior. El coste total de las mismas ha sido de 40.000 euros.

Santa Cruz de los Cañamos fue el siguiente destino de Fuentes en la comarca. Allí supervisó las obras de instalación del nuevo alumbrado público en la recientemente remodelada zona de la iglesia. También constató la finaliza-



Foto: Alberto Pérez
El delegado provincial de Industria y Tecnología, Juan José Fuentes, se desplazó a varias localidades del Campo de Montiel, entre ellas la de Terrinches (en la fotografía).

ción de la última fase de alumbrado de los accesos al cementerio municipal.

Ya en Albaladejo, el delegado inauguró el nuevo Centro de Internet que ha contado con una inversión de 50.000 euros para la instalación de ocho ordenadores, impresora, centro de control, mallado y extensión de la red. Asimismo, y con el fin de garantizar el buen funcionamiento de este servicio, el Ayuntamiento y la Consejería de Industria cofinancian los gastos laborales de un monitor.

Una subvención más, en este caso de 9.000 euros, ha permitido

la instalación del nuevo alumbrado público de uno de los barrios de Albaladejo.

Por último, Fuentes se trasladó a Terrinches donde visitó las obras de restauración del Torreón del siglo XIII, un elemento que, según señaló el alcalde, Nicasio Peláez, pretende ser un atractivo turístico y de desarrollo económico y social para la localidad. Para ello, en las inmediaciones se está construyendo un alojamiento turístico, cuyas obras están muy avanzadas y han contado con una subvención de la Consejería de 90.000 euros.

A través del convenio marco entre el Gobierno regional y la Diputación

Siete municipios verán mejorados sus sistemas de distribución de agua

La Consejería de Obras Públicas, la Diputación Provincial de Ciudad Real y los Ayuntamientos de Abenójar, Agudo, Alcubillas, Almuradiel, Argamasilla de Calatrava, San Carlos del Valle y Villamayor de Calatrava han suscrito los convenios de colaboración para la mejora y renovación de las redes de abastecimiento y saneamiento de estos siete municipios.

Estos convenios forman parte del acuerdo marco firmado por el Gobierno de Castilla-La Mancha y la Diputación Provincial de Ciudad Real por valor de 9,5 millones de euros, financiados en un setenta y un treinta por ciento, respectivamente, a lo que hay que añadir las aportaciones de los

Ayuntamientos. Concretamente, la inversión que se va a acometer en estas siete poblaciones ronda los 515.000 euros.

Con estas actuaciones de renovación y mejora de las redes de abastecimiento en baja, el Gobierno de Castilla-La Mancha ayuda a garantizar un abastecimiento en cantidad y calidad en los municipios de la región, además de optimizar el consumo de agua reduciendo las pérdidas y fugas en los sistemas de distribución. En estos momentos, ya se han atendido a través de este convenio marco las demandas de más de un centenar de núcleos de población de la provincia, que gracias.

En el caso de estas siete loca-

lidades, se procederá a renovar y mejorar las redes de suministro de agua en Agudo, Argamasilla de Calatrava, San Carlos del Valle y Villamayor de Calatrava, ya que las actuales han quedado obsoletas produciéndose pérdidas de agua. En Abenójar se renovará y ampliará el colector de aguas residuales y en Almuradiel se llevará a cabo la mejora de la presa de la que se abastece el municipio, con objeto de poner fin a las fugas que sufre en la actualidad. Finalmente, en Fuenllana las obras consisten en el acondicionamiento y equipamiento del pozo que abastece a la población, se renovará la tubería de impulsión y se instalará un sistema de control.

La Junta invertirá ocho millones en la carretera entre Villamanrique y Albaladejo

El Gobierno de Castilla-La Mancha licitará en breve las obras de acondicionamiento de la carretera CM-3129 entre Villamanrique y Albaladejo, según confirmó el delegado de la Junta de Comunidades en Ciudad Real, Santiago Moreno, al alcalde de Villamanrique, Juan Pedro Piqueras.

El tramo citado tiene unos 17 kilómetros de longitud y el coste estimado de las obras es de unos ocho millones de euros; la reparación beneficiará también a los vecinos de Puebla del Príncipe y Terrinches. Con esta actuación se habrá acondicionado completamente la carretera, ya que el primer tramo entre Villanueva de los Infantes y Villamanrique fue reparado hace cuatro años con una inversión que rondó los once millones de euros.

Durante la entrevista, celebrada en la sede del Gobierno regional en Ciudad Real, el alcalde se interesó también por la situación en que se encuentran

el centro de día de mayores y el centro de atención a la infancia previstos en el municipio.

Moreno aclaró que ambos están incluidos en la programación de la Consejería de Bienestar Social y señaló que el presupuesto estimado del centro de día de mayores ronda los seiscientos mil euros. Por lo que respecta al CAI, la subvención castellano-manchego será de algo más de cien mil euros.

Por otro lado, Juan Pedro Piqueras y Santiago Moreno hablaron de la reforma de la casa consistorial que quiere acometer el Ayuntamiento. El edil presentó al representante de la Junta de Comunidades una ampliación del proyecto inicial valorada en ciento veinticinco mil euros.

Finalmente, Moreno comunicó a Piqueras que el Consejo Superior de Deportes iniciará próximamente la construcción del pabellón cubierto de Villamanrique una vez ha adjudicado las obras.

Montiel

Valerio clausuró un Taller de Especialización Profesional



Foto: Clota Marín
La consejera de Trabajo y Empleo Magdalena Valerio junto al alcalde de Montiel, y los alumnos, monitores y directora del Taller de Especialización Profesional.

La consejera de Trabajo y Empleo Magdalena Valerio, acompañada por el delegado de Trabajo en Ciudad Real, José María Arcos, y el alcalde de Montiel Bartolomé Jiménez, clausuraron el Taller de Especialización Profesional "Pedro I". Valerio compartió la jornada con los alumnos-trabajadores, monitores y directora del TEPRO de Montiel.

El Taller de Especialización Profesional de Montiel ha permitido durante un año que 22 desempleados hayan aprendido y trabajado. Ha constado de un módulo de albañilería y otro de

restauración de áreas degradadas. La subvención del Servicio Público de Empleo para esta acción de formación y empleo ha sido de 287.871 euros.

El alcalde de Montiel, Bartolomé Jiménez, ha valorado positivamente los objetivos principales que se consiguen con estas iniciativas del Servicio Público de Empleo (SEPECAM), mostrando su interés y su deseo de poder contar más adelante con otro Taller, que según afirmaba "es una iniciativa que ha resultado ser muy beneficiosa para esta zona".